



RETOUR SUR LA JOURNEE DU 4 DECEMBRE

publié le 09/12/2019

Une belle deuxième journée de Futsal pour nos licenciés de l'AS avec un bon nombre de victoires et beaucoup de plaisir à jouer comme d'habitude. Encore une dernière journée avant de se qualifier (nous l'espérons) pour le championnat départemental.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**